



ATACAMA SE UNE EN UNA NUEVA CRUZADA DE TELETÓN

La maratónica jornada se vivió en la Región de Atacama para esta nueva campaña de Teletón, shows musicales, stands de comercio, pintacaritas, recorridos en moto, venta de comida, actividades deportivas e incluso una elección de reina marcaron esta nueva cruzada de Teletón.

Durante la mañana del sábado alrededor de las 08:00 de la mañana comenzaron a abrir las cajas del Banco de Chile para recibir donaciones para la Teletón.

En este contexto, Lucy Hidalgo, Directora de Básica de la Scuola Italiana de Copiapó llegó por la mañana al Instituto de Teletón Copiapó, acompañada de una comitiva de apoderados y estudiantes de la comunidad educativa, señaló "logramos juntar 850 mil pesos, hicimos una colecta durante 2 semanas. El día viernes hicimos un día de color con lucatón en los 3 niveles del colegio para poder donar a la Teletón".

Al mismo tiempo, en la Plaza

de Armas de Copiapó, artistas de MUSIART, realizaban shows musicales para apoyar esta cruzada de Teletón.

Al ritmo de los boleros y con una gran voz Mónica Araya Hermosilla, de 70 años subió al escenario a cantar, declaró:

“Estoy muy feliz, vuelvo a cantar después de 30 años”, La artista que forma parte de “Voces del Ayer” y “Damas de la Trova” cantó 3 canciones de época y deslumbró a los copiapinos. “Gracias a un curso de canto auspiciado por el municipio en la Academia de Canto Giannina Ferri pude volver al escenario”, complementó.

Por otro lado, Jonathan Rojas, motoquero de Ruterros Del Desierto Copiapó, expresó:

“Todos los clubes de motos de Copiapó desde hace años participamos de Teletón, desde que yo entré apoyamos”.

Con respecto a la participación que logran juntar detalló, “somos alrededor de 8 clubes, estamos desde las 10 de mañana hasta las 10 de la noche, damos vueltas todo el día unas 300 - 400 aproximadamente. El año pasado juntamos unos 3 millones de pesos”.

ACTIVIDADES EN EL INSTITUTO

Manuel Olivares, Director del Centro Regional de Teletón en Atacama, explicó que una de las principales actividades de este año es la apertura del Instituto a la comunidad con visitas guiadas por parte de Voluntarios de Teletón.

“Dentro de las actividades del instituto se realizaron shows artísticos infantiles por la mañana, un bingo por la tarde y una gran feria de las pulgas, también habrá diversos stands, ventas

de jugos y dulces. Todo esto está organizado por las familias que forman parte de Teletón, madres, cuidadores, padres y trabajadores de Teletón, puesto que, ese día se destina de forma voluntaria para ayudar en la campaña” explicó el director del instituto.

OTRAS ACTIVIDADES

Se llevó a cabo en Caldera, el sábado 9 de Noviembre, la corrida a favor del Instituto Teletón, congregó a más de 70 participantes en diversas categorías, esta fue organizada por el Club Deportivo Natalia Muñoz, resaltando una amplia asistencia familiar.

Logrando recaudar la cantidad de 204 mil 300 pesos, los cuales fueron depositados en la Caja Auxiliar de Banco de Chile ubicada en Bomberos de Caldera.



